

# Los caballitos

No se alarmen ustedes señores: no se trata de hacer denuncia alguna sobre incumplimiento de lo ordenado por el actual ministro de la Gobernación respecto a los juegos de azar. Se trata pura y simplemente de exponer a todos un rato, echando nuestros cuartos a espaldas,—con permiso del ministro también,—ocupándonos del tío vivo que hoy por hoy constituye la distracción de todos los pequeños.

Hemos pasado por la calle del conde de Oñalía y una música de verdadera banda ha llamado poderosamente nuestra atención. En un principio llegamos a creer que se trataba de una serenata, pero la iluminación desusada, y el griterío alegre de la gente joven nos hizo caer bien pronto dentro de los confines de la realidad.

Frente por frente al Hotel Continental, y en el centro del paseo, alzáse airoso pavellón en cuyo punto medio se encuentra el aparato productor de tan mágicos sonos. Alrededor del artefacto, un círculo de figuras tales como, caballitos, barcozas, cunas, rapidéz y nos.

Los tiempos lejanos en que también fuimos niños. Los pequeños ocupantes de las esfinges, gesticulan, manotean, se agitan, y forman una algarrabia de mil demonios que constituye el encanto de cuantos allí se congregan. La suavidad en los movimientos, la seguridad del mecanismo, la comedia que encierran los caballitos, en fin, hacen caer en la tentación a la gente gorda, y hemos visto más que se ha decidido ha hacer una excursión a lomos de un bien gualdrapedo clavileno en amor y compañía de sus molletudos siete infantes.

Nosotros hemos observado la ansiedad y hemos estado a punto de embafarnos. ¿Lo haremos? ¿No lo haremos!...

¿Cualquier día se van los caballitos sin que hagamos nosotros una excursión!

Aunque no sea más que por escuchar la música... se puede ir por bien empleado el precio del pasaje.

## Sr. Comisario de Vigilancia

Comentando la seriedad y rectitud que le animan en todos los actos de su vida pública...

# URINARIAS: Cura infalible en

(AMBOS SEXOS)

*Hematuria, Gonorrea (Gato peludo), Cistitis, Catarr, Cistitis, Metritis, Leucorrea (Palo de las señoras), y demás enfermedades de las vías urinarias en ambos sexos, por métodos nuevos y probados que usan los CACHIBES COLLAZO.*

Premiados con medallas de oro en París y Roma. Aprobados por el Departamento Nacional de Higiene de Buenos Aires, por los Consejos de Higiene de Montevideo, Paraguarí, Uruguay y Brasil, registrados por la Dirección general de Sanidad de España.

Preparados por el doctor GARCIA COLLAZO en Rosario (Argentina)

**TESTIMONIO.**—El célebre médico cirujano Dr. G. Molra dice: Complazíame en felicitar por el éxito que en las afecciones de las vías urinarias se obtiene con su preparado *Cachibés Antiséptico COLLAZO*, resultado de la muy feliz y científica combinación de los elementos indispensables para conseguir resultados positivos.

Para su satisfacción acompaño un resumen de los casos tratados en mi clínica y los inmejorables resultados obtenidos.

Sobre un total de	Enfermedades	Curados (cifras)
218	Hematuria aguda	206
151	Cistitis y prostatitis	140
193	Flujos en señoras	186
62	Enfermedades varias	41

Se venden a 15 pesetas en los centros y buenas farmacias

**OBSERVE USTED** que apesar de parecer elevado el precio, resulta el medicamento mas económico, porque la cura segura se obtiene con sólo una o dos cajas en la mayoría de los casos, y muy raramente se necesitarán más de tres, siendo además el tratamiento más cómodo, rápido, radical y reservado.

GRATIS remitido dos interesantes folletos. Dirigid cartas y giro a Garcia, Apartado 662, Madrid.

nos a Vd. haciendolos sentir malestar reinante entre los vecinos domiciliados en el trayecto comprendido entre las calles de Cano y Murillo de esta ciudad.

Es el caso señor Comisario, que en dicho trayecto, hace instalado una taberna, cuya dueña, ninfa del honor averiado concebida por La Cateta, promueve constantes escándalos, terriando al pacífico y honrado vecindario en una perpetua alarma.

Tambien se da el caso de que dicha dama, salga hasta el centro de calle Real pretendiendo atraer a los transeuntes como es natural aceleran el paso, avergonzados de las persecuciones de que constantemente son objeto.

Frente por frente a esa taberna, hay un establecimiento con jóvenes honradas que no tiene la obligación de presenciarse actos inmorales.

No podría trasladarse esa taberna o mancebia clandestina a otro lugar mas adecuado?

El señor Comisario, tiene la palabra.

## Plausible acuerdo

Para el Señor Delegado de Hacienda

El señor Delegado de Hacienda ha concedido la recaudación de las zonas de Sorbas y Pechina, al actual recaudador de la Capital, don Alfonso Muñoz Ocaña. Nos parece magnífica la determinación. Y decimos esto, porque desde hace varios años, o sea desde la fundación de este periódico, en cuantas ocasiones fueron concedidas zonas recaudatorias y tuvimos el presentimiento de que aquello constituiría una debacle, no nos hemos equivocado un punto, sino que antes al contrario, aquellos vaticinios que hicieramos, llegamos a verlos cumplidos matemáticamente.

Al ocuparnos de las zonas recaudatorias de Velez Rubio, Huercal-Overa, Purchena, etc. etc., con una anticipación rayana en «sibilismo» auguramos alcances aproximados a 200.000, 150.000, y 800.000 pesetas respectivamente, cantidades que al consignarlas llegamos a pecar tal vez por caridad de menos. Hoy que la realidad se impone viniendo a corroborar nuestros desdichados

pronósticos, nos creemos con la suficiente autoridad para ocuparnos de la adjudicación de las anteriormente dichas zonas de Sorbas y Pechina.

Tres años hace que don Alfonso Muñoz Ocaña se hizo cargo de las Contribuciones de la capital, y esta es la hora en que, ni aún por zumbros velados que generalmente hace propalar la envidia y la maledicencia en todos los asuntos de la vida, ha habido quien pueda apuntar la más pequeña sombra de irregularidad contra los procedimientos administrativos empleados por el referido recaudador.

Si durante esa dilatada etapa la legalidad más absoluta presidió los actos relativos a las funciones oficiales del recaudador de Almería, ¿qué menos que hacerle adjudicación de dos zonas, cuando a nuestro juicio se hizo acreedor que le fueran adjudicadas todas las zonas vacantes de la provincia?...

Diversos funcionarios de Hacienda han sido también designados para el desempeño de cargos similares en zonas diversas, y de la honra de la provincia...

Delegación en que aque de experimenta enorme con los emolumentos y dietas crecidas con que ha de indemnizar a los movilizados.

¿No sería más práctico adjudicar las recaudaciones de todas las zonas a quien con la solvencia y buen comportamiento del señor Muñoz Ocaña constituiría una salvaguardia para los intereses del Tesoro? Nosotros creemos firmemente que en tal caso no habrían de repetirse los pasados de cuentas y descaradas malversaciones que no solo han venido perjudicando al Erario por la falta de las pesetas recaudadas sino que al movilizar una verdadera cohorte o legión de funcionarios liquidadores, es una sangría que experimenta con repercusión de muerte el interés general de la nación.

Si el señor Delegado de Hacienda después de proveerse de los antecedentes precisos relacionados con la cuestión administrativa de esta provincia, cree de efecto lo manifestado por nosotros, habrá realizado una verdadera obra de prevención y de justicia adminis

## EL DÍA

Compañía Anónima de Seguros